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Político raiz? mal acabou a eleição em Mogi, Valverde 
já diz que irá concorrer à deputado estadual

Boa ideia: prefeito eleito, Saulo Souza, promove o 
Culto da Vitória e conversa com a imprensa no dia 30

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Mogi é reconhecida pelo 5º ano seguido 
como destaque no Mapa do Turismo 2024 

Durante a audiência pública para a prestação de con-
tas da Secretaria de Segurança, realizada nesta segun-
da-feira, na Câmara, as regiões de Palmeiras e Casa 
Branca foram citadas como áreas que precisam de re-
forço na segurança pública. O vídeo completo da ati-
vidade está disponível no canal TV Câmara. Página 5

Uma projeção da Prefeitura de São Paulo aponta que a 
capital paulista vai fechar 2024 com o melhor desempe-
nho no turismo em diferentes indicadores desde 2020, 
com destaque para ocupação hoteleira e número de pas-
sageiros nos aeroportos. A cidade ganhou dois importan-
tes prêmios relacionados ao turismo neste mês. Página 3

O movimento Elas Brilhantes, 
dedicado ao desenvolvimento e 
apoio de mulheres empreendedoras 
da região do Alto Tietê, tem o prazer 
de anunciar a 3ª Edição da Feira de 
Empreendedoras, que será realizada 
no dia 1º de dezembro, no Salão 
Mirambava, em Suzano. Página 4

As obras para a construção de três alças de acesso em 
Itaquaquecetuba, interligando a rodovia Ayrton Senna e 
o Rodoanel Mário Covas, estão programadas para come-
çar em 2025. O projeto foi apresentado pelo secretário 
estadual, Rafael Benini, em reunião com o prefeito Boi-
gues e o presidente da Alesp, André do Prado. Página 7

Em audiência, vereadores de Suzano 
pedem aumento da segurança 
em Palmeiras e Casa Branca 

Projeção revela que o turismo 
de São Paulo em 2024 terá 
melhor resultado da década 

3ª Edição da Feira de 
Empreendedoras Elas 
Brilhantes acontece 
no dia 1º em Suzano

Itaquaquecetuba terá início das 
obras das alças de acesso na 
Ayrton Senna e Rodoanel em 2025 

Pelo quinto ano consecutivo, Mogi das Cruzes foi reconhecida no Mapa do Turismo 
2024 do Governo Federal, recebendo a Categoria B na Região Turística Nascente do 
Tietê. Essa classificação ressalta a cidade como um dos polos de desenvolvimento turís-
tico no Brasil, considerando sua estrutura e transparência na gestão do setor. Página 4
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Político raiz? mal acabou a eleição em Mogi, 
Valverde já diz que irá concorrer à deputado estadual

Boa ideia: prefeito eleito, Saulo Souza, promove o 
Culto da Vitória e conversa com a imprensa no dia 30 

Casa ‘invadida’ pelo Movimento de Mulheres 
Olga Benario é desocupada pela PM em Suzano

Audiência esvaziada discute o Plano Diretor do 
Turismo; falta de transparência segue em Poá 

Deu ruim: ex-presidente planejou e atuou na 
articulação de golpe de Estado, conclui a PF

O ex-vereador e ex-
candidato a prefeito em 
Mogi das Cruzes, Rodrigo 
Valverde (PT) promoveu um 
encontro com integrantes 
e lideranças dos partidos 
que integram a Coligação 
Mogi da Prosperidade na 
noite de segunda-feira, 
25. Em seu escritório, o 
advogado e aliados definiram 
os próximos objetivos e 
metas da frente progressista, 

O prefeito eleito de Poá, 
Saulo Souza (PP), convida 
os veículos de comunicação 
para o “Culto da Vitória”, 
que será um momento 
para celebrar sua eleição e 
agradecer juntamente com a 

Uma casa do Movimento 
de Mulheres Olga Benario, 
em Suzano, foi desocupada 
pela Polícia Militar nesta 
segunda-feira, 25, horas 
após a ‘inauguração’. O 
local havia sido ocupado 
por ativistas do projeto que 
acolhe mulheres em situação 
de vulnerabilidade social e 
vítimas de violência doméstica. 

A Prefeitura de Poá, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Turismo, realizou no dia 
21, na Câmara Municipal, 
Audiência Pública que discutiu 
a revisão do Plano Diretor 
de Turismo. “A revisão 
desse documento, que é 
extremamente importante 
para a cidade, precisa do aval 

A Polícia Federal aponta 
que o ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL) planejou 
e articulou o plano 
golpista, além de ter sido o 
responsável pela redação 
da minuta do golpe. A 
informação consta no 

além de confirmarem a 
pré-candidatura de Valverde 
a deputado estadual nas 
eleições de 2026. “A gente 
teve o melhor resultado do 
partido, e do nosso campo 
progressista, na região. É 
uma região muito importante 
para o país, não só para o 
Estado, e que precisa dessa 
voz [de esquerda], então é 
uma honra estar ocupando 
esse espaço neste momento”, 

população pelo resultado nas 
urnas.  O evento acontecerá 
neste sábado, 30, na Praça 
da Bíblia, a partir das 9 
horas, e contará com as 
presenças do apóstolo 
Estevam Hernandes e do 

Segundo o movimento, 
o imóvel, localizado na 
rua Campos Salles, 61, 
no Centro de Suzano, foi 
ocupado porque estava 
vazio e sem cumprir função 
social há anos. O lugar foi 
limpo pelas mulheres do 
projeto e inaugurado na 
manhã desta segunda-feira 
com o nome de “Casa da 

e da participação popular”, 
disse o secretário de Turismo, 
Oliver Santos.  Durante a 
audiência, o representante 
da empresa E.L.Belluc – 
Turismo, Edenir Luís Belluc, 
contratada para montar a 
revisão do Plano Diretor do 
setor, apresentou os dados 
do levantamento que mostra 

relatório da PF divulgado 
nesta terça-feira, 26. De 
acordo com o documento, o 
ex-presidente teria ciência 
e um dos articuladores no 
processo de colocar em 
xeque o sistema eleitoral 
brasileiro. Ele ainda sabia 

os pontos fortes e fracos 
da cidade e sua inclinação 
para o turismo.  Quais 
são esses pontos fortes e 
fracos? O turismo ainda é 
viável em Poá? Quanto essa 
E.B. recebeu para fazer a 
revisão?  Com a palavra o 
governo de Marcia Bin.

da “Carta ao Comandante 
do Exército de Oficiais 
Superiores da Ativa do 
Exército Brasileiro”, em 
que militares defendem o 
golpe de Estado, e que teria 
dado autorização para a 
disseminação do documento.

disse Valverde à imprensa.  
Já não se trata mais de um 
propósito, mas de um projeto 
político; simples assim.

grupo gospel Renascer 
Praise. Na ocasião, o 
prefeito eleito Saulo Souza 
receberá a imprensa para 
uma entrevista coletiva, 
prevista para acontecer 
antes do início do culto.

Mulher Trabalhadora Alexina 
Crespo”, em homenagem a 
uma guerrilheira das ligas 
camponesas nos anos de 1955. 
A polícia chegou ao local por 
volta das 10h acompanhada 
dos donos do imóvel e 
realizou a desocupação. 
Em forma de protesto, as 
ativistas realizaram uma 
passeata até a Prefeitura.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Funcionários da Fundação 
Padre Anchieta, mantenedora 
da TV Cultura, TV Rá Tim 
Bum!, Rádio Cultura FM 
e a Jazz Sinfônica, entre 
outras, participaram de 
uma Audiência Pública 
realizada na Assembleia 
Legislativa do Estado de São 
Paulo nesta segunda-feira, 
25. A pauta do encontro foi 
a redução do orçamento 
encaminhado pelo Estado 
à Fundação, o que tem 
causado dificuldades de 
gestão e demissões de 
profissionais. Para 2025, o 
cenário poderá ficar mais 
desafiador ainda, de acordo 
com Luiza Moraes, repórter 
da TV Cultura e representante 
dos funcionários no Conselho 
Curador da Fundação Padre 
Anchieta. "Queremos que o 
governador volte atrás na 
decisão de estipular, para 
o ano que vem, zero de 
orçamento de manutenção 
da Fundação. Ou seja, se 
esse ano a gente teve R$ 12,8 
milhões contingenciados e 
isso levou a 116 demissões, 
não sabemos o que 
esperar para o ano que 
vem", comentou. Além da 
demissão de 116 funcionários 
no início de setembro, o 
contingenciamento dessa 
verba de manutenção causou, 
também, o cancelamento 
de oito programas da TV 
Cultura, que deixaram de ser 
produzidos e estão sendo 
represados, de acordo com 
os funcionários. A Audiência 

Pública foi promovida pelo 
deputado Carlos Giannazi 
(Psol). O parlamentar destacou 
que encaminhará o caso 
para o Ministério Público 
Estadual e também levará a 
conhecimento das comissões 
permanentes da Alesp. "Nós 
vamos exigir a imediata 
readmissão de todos os 
demitidos. O Governo não quer 
mais investir na TV Cultura, 
reduzindo o orçamento e 
dizendo que a emissora 
deve buscar recursos na 
iniciativa privada. Mas essa 
é uma TV pública, com uma 
característica educativa, 
e não privada", pontuou. 
Para o parlamentar, não 
há falta de recursos no 
orçamento paulista. "Vamos 
aprovar o maior orçamento da 
história de São Paulo. Nunca 
tivemos uma arrecadação 
tão grande. São mais de R$ 
370 bilhões, então não há 
falta de dinheiro", afirmou 
Giannazi.   O fato é que está 
rolando e faz tempo um 
desmonte da imprensa 
tradicional, esse desmanche 
é feito por meio de asfixia 
financeira.  A TV Cultura é 
apenas mais uma vítima 
do governo de Tarcísio de 
Freitas que segue a cartilha 
de Bolsonaro e da extrema 
direita na hora de detonar os 
veículos tradicionais. Se os 
jornalistas e os veículos de 
comunicação não reagirem, 
poucos sobrarão para 
contar a história desse 
massacre contra a imprensa.

Governo do Estado de SP corta verbas 
da TV Cultura que protesta na Alesp; 
imprensa segue sendo destruída pela 
esquerda, pela direita e por todos 
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Projeção revela que o turismo na cidade de São 
Paulo em 2024 terá melhor resultado da década  

Uma projeção da Prefei-
tura de São Paulo aponta 
que a capital paulista vai 
fechar 2024 com o melhor 
desempenho no turismo 
em diferentes indicadores 
desde 2020, com destaque 
para ocupação hoteleira e 
número de passageiros nos 

aeroportos. Com o turismo 
em alta, a cidade ganhou 
dois importantes prêmios 
relacionados ao turismo nes-
te mês: “O Melhor Destino 
Gastronômico” e “Prêmio 
Melhores Destinos 2024/25”. 
Em outubro a taxa média 
de ocupação dos hotéis fi-

cou em 71,25%, segundo 
o Observatório de Turis-
mo e Eventos, da SPTuris. 
O resultado é 3,86 pontos 
percentuais maior que o 
mesmo mês do ano passado, 
quando fechou em 67,39%. 
Todos os meses do segundo 
semestre estão com per-

Divulgação Divulgação

formance superior a 2023.    
Os dados de novembro ainda 
não estão fechados, mas de-
vem confirmar a boa notícia 
por conta, principalmente, 
dos grandes eventos que a 
cidade recebeu, entre eles a 
F1, com recorde de público.    
O movimento dos aeropor-
tos também dá sinais de vi-
talidade: considerando os 
três principais — Guarulhos, 
Congonhas e Viracopos —, 

pela primeira vez na histó-
ria o número de passageiros 
deve ultrapassar os 78 milhões, 
3% mais que no ano passado.   
Os novos dados são reflexo 
dos esforços e investimentos 
da Prefeitura de São Paulo 
para consolidar a capital 
como uma referência para 
turistas brasileiros e estran-
geiros, impulsionando o de-
senvolvimento econômico 
da cidade.   

Prefeitura da Capital organiza passeio gratuito 
em ônibus iluminados neste período natalino 
s ônibus decorados com te-
mas natalinos vão voltar a 
iluminar a cidade neste fim 
de ano. A SPTrans inicia no 
sábado, 30, os passeios gratui-
tos em direção à Árvore de 
Natal do Ibirapuera. São 89 
veículos iluminados, partin-
do de três pontos da cidade 
para que o maior número de 
pessoas possa aproveitar a 
viagem e conhecer a árvore. 
As equipes de campo da 
SPTrans estarão nos locais 
para acompanhar o trajeto, 
ajudando na organização dos 
passeios. Os ônibus seguirão 
em carreatas partindo das Zo-
nas Leste, Sul e Norte. Além 
disso, motoristas estarão ves-
tidos de Papai Noel, incor-
porando o espírito natalino 
para receber os passageiros. 
Além dos passeios, duran-
te o mês de dezembro os 
ônibus iluminados esta-
rão circulando em suas li-
nhas regulares nos dias úteis. 
Os passeios gratuitos vão 

de 30 de novembro a 22 de 
dezembro, sempre aos sába-

dos e domingos, das 18h às 
20h. Confira a programação: 

Concessão de cemitérios preza 
pela qualificação e eficiência nos 
serviços, destaca o governo da Capital 
A Prefeitura de São Paulo 
reitera que a concessão dos 
cemitérios públicos para a 
iniciativa privada, em março 
do ano passado, deu início a 
um importante processo de 
qualificação e eficiência do 
setor. Com a medida, a admi-
nistração atua para que valo-
res e serviços prestados pelas 
empresas se tornem cada vez 
mais acessíveis e eficientes.  
Com a concessão, a Prefei-
tura incluiu desconto de 
25% em planos para a po-
pulação de baixa renda e a 
gratuidade para pessoas em 
situação de vulnerabilida-
de inscritos no CadÚnico.   
A Prefeitura continua fisca-
lizando as quatro empresas 
responsáveis pela adminis-
tração dos 22 cemitérios pú-
blicos no município e aplica 
multas para que o serviço 
possa ser aprimorado cada 
vez mais. A SP Regula infor-
ma que foram lavrados 134 

Autos de Infração, sendo 25 
para a Consolare, 28 para 
a Cortel, 51 para a Maya 
e 16 para a Velar. Confor-
me a Gerência de Serviços 
Funerários e Cemiteriais 
da agência, 22 Autos de 
Infração foram analisados 
e convertidos em multas. 
Pelo contrato, cada mul-
ta pode atingir até 1% do 
faturamento da empresa.
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Datas dos passeios gratuitos:
30/11 e 1/12 - sábado e domingo 
7/12 e 8/12  - sábado e domingo 
14/12 e 15/12 - sábado e domingo 
21/12 e 22/12 - sábado e domingo 
Zona Leste - total de 50 coletivos iluminados  
 
Saída: Rua Alvinópolis (Metrô Vila Matilde) 
Zona Sul  - total de 15 coletivos iluminados 
Saída: Shopping Interlagos  
Zona Norte  - total de 24 coletivos iluminados 
Metrô Parada Inglesa 
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3ª Edição da Feira de Empreendedoras Elas Brilhantes 
deve atrair milhares de pessoas em Suzano 
O movimento Elas Brilhan-
tes, dedicado ao desenvolvi-
mento e apoio de mulheres 
empreendedoras da região 
do Alto Tietê, tem o prazer 
de anunciar a 3ª Edição da 
Feira de Empreendedoras, que 
será realizada no dia 1º de 
dezembro, no Salão Miram-
bava, em Suzano. O evento 
visa fortalecer laços no em-
preendedorismo feminino 
e divulgar empresas locais. 
Com a expectativa de atrair 
mais de dois mil visitantes, 
a feira promete um dia re-
pleto de atrações, com mú-
sica ao vivo, oportunidades 
de networking e um am-
biente ideal para fomentar 
conexões na comunidade. 
Os participantes poderão vi-
sitar estandes exclusivos de 
empreendedoras de diversos 
setores do Alto Tietê e sabo-
rear uma variedade de op-
ções gastronômicas em food 
trucks, garantindo conforto e 
uma experiência completa. 
Acompanhe @elasbrilhan-
tes no Instagram para mais 
informações e não perca 
as novidades sobre a fei-
ra. Marque na sua agenda 
e venha prestigiar o em-
preendedorismo femini-
no em Suzano!

Governo de Mogi oferece 
capacitação gratuita para artesãos 
aumentarem vendas no Natal 
A Prefeitura de Mogi das 
Cruzes, em parceria com 
o Sebrae, abriu inscrições 
para a palestra “Super Ven-
das: Fature Ainda Mais no 
Natal”, destinada a artesãos 
e pequenos empreendedo-
res que desejam ampliar o 
faturamento durante o pe-
ríodo natalino. A capacita-
ção será realizada no dia 3 
de dezembro, às 18h30, no 
Centro Cultural da cidade, 
com 30 vagas disponíveis. 
O evento, promovido pela 
Secretaria Municipal de Cul-
tura, tem como objetivo apre-
sentar estratégias de vendas, 
dicas para potencializar ne-
gócios e explorar ferramen-
tas inovadoras que ajudam 
a atrair e fidelizar clientes. 
Além disso, os participantes 
aprenderão técnicas de pro-
moção de produtos e servi-
ços específicas para o Natal, 
considerado um dos perío-
dos mais lucrativos do ano. 

As inscrições são 
gratuitas e podem 
ser feitas online 
pelo link oficial
Mais informações podem ser 
obtidas pelo telefone 4798-
6900, e-mail culturamo-

gi@mogidascruzes.sp.gov.
br, ou presencialmente no 
Centro Cultural de Mogi 
das Cruzes, localizado na 
Praça Monsenhor Roque 
Pinto de Barros, 360, no 
Centro, de segunda a sexta-
-feira, das 8h30 às 16h30. 

Serviço
Palestra “Super Vendas: 
Fature Ainda Mais no Natal” 
Data: 3 de dezembro de 2024 
Horário: 18h30
Local: Centro Cultu-
ral de Mogi das Cruzes 
Inscrições: Clique aqui 
Entrada gratuita.

Cidade de Mogi das Cruzes mantém destaque 
nacional e regional no Mapa do Turismo 2024

Pelo quinto ano consecutivo, 
Mogi das Cruzes foi reconheci-
da no Mapa do Turismo 2024 
do Governo Federal, receben-
do a Categoria B na Região Tu-
rística Nascente do Tietê. Essa 
classificação ressalta a cidade 
como um dos polos de desen-

volvimento turístico no Brasil, 
considerando sua estrutura e 
transparência na gestão do setor. 
O mapeamento, que avaliou 
mais de 2,6 mil municípios em 
343 regiões turísticas, atribuiu 
a Mogi uma posição de desta-
que devido à oferta de cerca de 

2 mil leitos em sua rede hote-
leira e ao compromisso com a 
promoção do turismo como 
vetor econômico. "A cidade 
vem se consolidando pela or-
ganização e qualidade da sua 
infraestrutura turística", des-
tacou a coordenadora munici-

pal de Turismo, Flávia Batista. 
Entre as iniciativas recentes da 
Prefeitura estão o lançamento 
de um novo site dedicado ao 
turismo (turismo.mogidas-
cruzes.sp.gov.br), um guia 
turístico completo, e o apoio 
a eventos e roteiros locais. 
Esses esforços visam fortale-
cer a posição de Mogi como 
destino atraente e fomentar 
o desenvolvimento regional. 

A boa qualificação no programa 
permite que a cidade pleiteie 
recursos federais para melho-
rar a infraestrutura turística, 
capacitar profissionais e par-
ticipar de ações do Ministério 
do Turismo, como políticas 
públicas que integram a ati-
vidade de forma regionalizada. 
Mais detalhes sobre o Mapa do 
Turismo podem ser consulta-
dos em mapa.turismo.gov.br.

Divulgação Divulgação
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Publicitário Rafael Lazzaro recebe a Medalha 
Antônio Marques Figueira na Câmara de Suzano 
Em uma sessão solene repleta 
de menções à surpreendente 
trajetória do homenageado, 
a Câmara de Suzano entre-
gou, na noite de sexta-feira 
passada a Medalha Antônio 
Marques Figueira ao publici-
tário Rafael Lazzaro, que na 
juventude ficou conhecido 
na cidade por vender trufas 
nas ruas e nos comércios. A 
condecoração foi iniciativa 
do vereador Marcel Perei-
ra da Silva (PRD), Marcel 
da ONG, e foi aprovada 
pelos demais vereadores. 
A sessão solene foi presidi-
da pelo parlamentar Artur 
Takayama (PL), que falou 
que Lazzaro batalhou desde 
muito jovem e hoje é um 
profissional e empresário 
de destaque. “Parabéns pelo 
trabalho relevante que você 
realiza em nosso município”, 
elogiou. “Pessoas como você 
são essenciais para um futu-
ro melhor.” O vereador La-
zario Nazaré Pedro (Repu-
blicanos), o Lázaro de Jesus, 
também participou do evento. 
Marcel da ONG disse que a 

sessão solene é uma forma 
de “reconhecer uma trajetó-
ria de dedicação, talento e 
transformação”. Ele destacou 
que o homenageado “come-
çou sua caminhada de forma 
marcante”, vendendo trufas 
até os 19 anos, e cursou Pu-
blicidade com uma bolsa de 
estudos. “Este foi o início de 
uma jornada que, em 2024, 
completou 20 anos na área 
da comunicação, 15 deles na 
agência Phoenix”, afirmou. 
Ele completou que Lazza-
ro tem “compromisso com 
a excelência e a inovação”. 

A diretora executiva da As-
sociação dos Profissionais 
de Propaganda (APP Alto 
Tietê), Maria Teresa Borges 
Arbulu, salientou o traba-
lho do homenageado junto 
à entidade, que é sediada 
em Mogi das Cruzes. “O 
percurso dele já me emo-
cionou, mas, para além da 
fronteira de Suzano, o di-
ferencial do Rafael está no 
dia a dia com a associação. 
Reconheço na figura dele 
uma assertividade em tudo 
que ele fala. Que sorte Su-
zano tem com o Rafael aqui.” 

Profissionais do ano 2024: artista e 
música estão entre os homenageados 
no evento do próximo dia 6  
A Câmara de Suzano reali-
zará, no dia 6 de dezembro, 
às 18 horas, a sessão sole-
ne dos Profissionais do Ano 
2024. O evento será no Ple-
nário do Palácio “Deputa-
do José de Souza Candido”. 
Entre os 36 homenageados, 
está a artista Paloma Souza e 
a musicista Lilian Figueiredo. 
Paloma Souza é dançarina 
e professora de balé. A ho-
menageada começou sua 
trajetória na dança aos 7 
anos, no Centro de Educa-
ção e Cultura Francisco Car-
los Moriconi, e aos 12 anos 
entrou para o Studio Márcia 
Belarmino Dança & Cultu-
ra, onde teve a oportunida-
de de ganhar seu primeiro 
concurso, o que possibilitou 
a participação em um cur-
so de férias no Ballet Bol-
shoi, na Rússia, aos 15 anos. 
A homenageada conquistou 
uma bolsa de estudos na 
Akademie des Tanzes, em 
Mannheim, na Alemanha. 
Atuou na Companhia Ba-
disches Staatsheater, tam-

bém na Alemanha, onde 
foi promovida a solista. 
Atualmente, é professora de 
balé clássico e coreógrafa no 
Paula Rodrigues Studio de 
Dança, em Mogi das Cruzes, 
além de diretora do balé da 
Prefeitura de Suzano. Tam-
bém é jurada em competi-
ções de dança e se apre-
senta em diversos eventos. 
A cantora e compositora 
Lilian Figueiredo, a Lili, 
começou sua trajetória na 
música aos 14 anos. A ho-
menageada é cantora, com-
positora, violonista, cava-
quinista e arte-educadora. 
Desde muito jovem, a mú-
sica fazia parte de sua vida 
e ela sempre mostrou fa-
miliaridade quando subia 
ao palco. Ela tem forma-
ção sólida e transita por 
vários gêneros da música 
brasileira. Suas composi-
ções e interpretações são 
autênticas. Tem habilidade 
com o violão e o cavaqui-
nho, o que traz um toque 
especial aos arranjos.

Em audiência com o secretário Afrânio, vereadores 
pedem aumento da segurança em Palmeiras e Casa Branca 

Durante a audiência pública 
para a prestação de contas da 
Secretaria de Segurança Cidadã, 
realizada nesta segunda-feira, na 
Câmara de Suzano, as regiões de 
Palmeiras e Casa Branca foram 
citadas como áreas que precisam 
de reforço na segurança públi-
ca. O vídeo completo da ativi-
dade está disponível no canal 
TV Câmara Suzano no YouTu-
be (www.youtube.com/TVCâ-
maraDeSuzano) e na página da 
Casa de Leis no Facebook (www.

facebook.com/camarasuzano). 

Balanço
O secretário da pasta, Afrânio 
Evaristo da Silva, fez um ba-
lanço das atividades que foram 
realizadas de janeiro a outubro 
deste ano. De acordo com ele, a 
Guarda Civil Municipal (GCM) 
e a Defesa Civil contam atual-
mente com 206 agentes. Este 
total, segundo Silva, é o maior 
efetivo da história da cidade. 
Além disso, o secretário ressal-

tou que nestes dez meses do 
ano, foram feitas 130 prisões 
em flagrante e a apreensão de 
mais de 45 quilos de drogas. 
Em relação à atuação da Pa-
trulha Maria da Penha, o se-
cretário explicou que foram 
realizadas 85 ocorrências de 
violência doméstica e que Su-
zano não registrou nenhum 
feminicídio neste período. 

Palmeiras
O presidente da Comissão 

Permanente de Segurança Pú-
blica, Rogerio Castilho (PSB), 
disse que a instalação de uma 
base da GCM na região de 
Palmeiras é muito importan-
te para a população da área. 

Casa Branca
Já o vereador Givaldo Freitas 
dos Santos (PL), o Baiano da 
Saúde, solicitou reforço do po-
liciamento na região da Casa 
Branca nos horários de pico. 

Descarte Irregular
O vereador Artur Takayama 
(PL) perguntou sobre me-
didas efetivas para coibir o 

descarte irregular e também 
sobre o Plano Verão (con-
junto de ações que têm o ob-
jetivo de mitigar os impactos 
que as chuvas possam causar 
durante o Verão, até março). 

Telefone
O vereador Lazario Naza-
ré Pedro (Republicanos), o 
Lázaro de Jesus, solicitou a 
divulgação dos telefones da 
GCM. Além do 153, que é 
o telefone padrão para todas 
as cidades, o secretário in-
formou os seguintes núme-
ros: 4745-2150, 4746-3297 
e 4748-5394 (Defesa Civil). 

Divulgação Divulgação
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O Espaço de Eventos Le Six foi palco de uma maravilhosa noi-
te de festa no último sábado. Estive presente no Espaço Le 

Six na cidade de Jacareí no Vale do Paraíba, o qual abrigou a 
bodas de coral do querido casal Edilaine e João Mello que re-
sidem em Guararema. Sou amigo deste casal a muitos anos e 
os acompanho mesmo que de longe e sei dos laços de família 
que preservam. Edilaine que também é pastora tem uma un-
ção tremenda e nos emocionou durante a cerimônia tamanha 
foram impactantes suas palavras e seu marido também com 
seu jeito mais descontraído mostrou seu lado emocionado. Noi-
te perfeita que foi contemplada com uma suntuosa festa que 
teve a animação da maravilhosa Banda Faixa Nobre e com os 
serviços do Expresso Gourmet e bebidas fartas e de procedên-
cia selaram este momento especial da vida do casal . A querida 
Kelly que é colaboradora das empresas de João Mello asses-
sorou com maestria tudo que foi preparado . Thiago da Bar-
tenders Brasil que lá atrás o descobri fez os saborosos drinks 
da noite. A coluna com muito carinho desfila flashes que foram 
garantidos na ocasião. 

João Mello e Edilaine 
em traje de festa

Allan e Patrícia  Eduardo e Márcia Leite

Monalisa e Sidney Leal 

Céfora e José Luis Bertoco 

Helaine e Gabriela Zorilla

Rosana Carmen com 
seu esposo José Luis 
(Pref. de Guararema)

João Mello e Edilaine Mello com Osny Garcez

Cézar Augusto 
e Gisele Lucatto

Teresa e Carlos Garcia 
Bruna Martins e 
João Marcos Mello 

Dia D da ADAT
Dia 08 de dezembro às 10 horas na Arena Suzano na Avenida Roberto Simonsen , 90 Jardim 
Imperador acontecerá uma celebração ao esporte de das crianças e jovens que tanto 
abrilhantam o município de Suzano. Nesta oportunidade o evento estará reconhecendo os 
esforços e dedicação de todos os envolvidos neste marcante projeto que a ADAT executa no 
Alto Tietê. Teremos apresentações de Judô/ Oficinas corporais/ Ginástica Artística e Rítmica / 
Atletismo/ Capoeira e Basquetebol. Prestigiem, pois tudo que tem sido feito tem somado para 
a construção de oportunidades e valores através do esporte a um número imenso de crianças. 
Parabéns a Associação de Desportos do Alto Tietê. 

Bodas de Coral 
Edilaine e João Mello 
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Itaquaquecetuba lança Refis com descontos 
de até 100% em multas e juros para dívidas 
A Prefeitura de Itaquaquecetu-
ba iniciou nesta segunda-feira 
(25) o Programa de Recupera-
ção Fiscal (Refis), que oferece 
abatimentos de até 100% em 
juros e multas para contribuin-
tes com débitos vencidos até 1º 
de novembro de 2024. A me-
dida abrange impostos como 
IPTU, ISSQN e taxas municipais, 
mas exclui multas de trânsito. 

"Este programa é uma oportuni-
dade única para os munícipes 
regularizarem suas pendências 
e começarem 2025 sem dívidas. 
Além disso, o Refis fortalece as 
receitas municipais, promovendo 
o crescimento da cidade", decla-
rou o prefeito Eduardo Boigues. 
Os descontos variam conforme o valor 
das dívidas e o número de parcelas: 
 
Débitos até R$ 1 milhão: 
100% de desconto em até 12 parcelas, 
75% em até 24 parcelas, 
50% em até 36 parcelas, 
25% em até 48 parcelas. 
 
Débitos até R$ 3 milhões: 
100% de desconto em até 24 parcelas, 
75% em até 36 parcelas, 
50% em até 48 parcelas, 
25% em até 60 parcelas. 
 
Débitos até R$ 5 milhões: 

100% de desconto em até 36 parcelas, 
75% em até 42 parcelas, 
50% em até 48 parcelas, 
25% em até 54 parcelas. 
 
Débitos até R$ 10 milhões: 
100% de desconto em até 48 parcelas, 
75% em até 60 parcelas, 
50% em até 72 parcelas, 
25% em até 54 parcelas. 
 
Débitos acima de R$ 10 milhões: 
100% de desconto em até 70 parcelas. 
O prazo para adesão ao Refis 
termina em 30 de dezembro. 

"Com o pagamento do 13º sa-
lário, essa é uma excelente 
oportunidade para os contri-

buintes quitarem suas dívidas 
ou renegociarem pendências e 
iniciarem o ano de forma mais 
tranquila", ressaltou o secre-
tário da Receita, Silvio Soares. 
As adesões podem ser feitas on-
line pelo site oficial da prefeitu-
ra (itaquaquecetuba.sp.gov.br/
refis-2024) ou presencialmen-
te no Departamento de Dívida 
Ativa (avenida Vereador José 
Barbosa de Araújo, 260 – Vila 
Virgínia), de segunda a sexta, 
das 9h às 15h. Informações 
adicionais podem ser obti-
das pelo telefone (11) 4642-
4043 ou pelo e-mail dividaati-
va@itaquaquecetuba.sp.gov.br. 

Itaquá incentiva adoção responsável 
de pets no Centro de Zoonoses 

O Centro de Controle de 
Zoonoses (CCZ) de Ita-
quaquecetuba está com 32 
cães e 16 gatos aguardando 
um novo lar. Os animais, 
resgatados e cuidados pela 
Secretaria de Saúde, estão 
castrados e vacinados, pron-
tos para adoção responsável. 
Interessados podem visitar 
o CCZ, na Rua Senador Ca-
nedo, 550 - Chácara Cuiabá, 
de segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h. É necessário ser 
maior de idade, apresentar 
documento de identidade 
e avaliar as condições do 
lar antes de escolher o pet. 

"Adotar é um ato de amor e 
responsabilidade. Queremos 
proporcionar um recome-

ço digno a esses animais 
e oferecer à população a 
chance de ganhar um com-
panheiro fiel", destacou o 
prefeito Eduardo Boigues. 
O secretário de Saúde, Ga-
briel Rocha, reforçou a 
importância de alinhar a 
escolha do animal às con-
dições do adotante. "Cães 
de grande porte precisam 
de espaço amplo e seguro, 
enquanto os de pequeno 
porte podem se adaptar a 
locais menores. Já a esco-
lha entre filhotes ou ani-
mais idosos depende do 
estilo de vida da pessoa". 
Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone 
(11) 98796-7823.

Itaquá terá início das obras das alças de 
acesso na Ayrton Senna e Rodoanel em 2025 

As obras para a construção 
de três alças de acesso em 
Itaquaquecetuba, interligan-
do a rodovia Ayrton Senna e 
o Rodoanel Mário Covas, es-
tão programadas para começar 
em 2025. O projeto executivo 
foi apresentado pelo secretário 
estadual de Parcerias e Inves-
timentos, Rafael Benini, em 
reunião com o prefeito Edu-

ardo Boigues e o presidente da 
Assembleia Legislativa de São 
Paulo (Alesp), André do Prado. 
O planejamento prevê in-
tervenções estratégicas para 
melhorar o trânsito na região. 
Duas das alças serão instala-
das no km 38: uma de saída, 
no sentido capital, no Jardim 
Maragogipe, e outra de en-
trada, no sentido interior, no 

Jardim Pinheirinho. A tercei-
ra será construída no km 34, 
conectando diretamente à 
SPI 035/056, que dá acesso 
a Itaquaquecetuba, eliminan-
do a necessidade de retorno 
próximo à praça de pedágio. 
O prefeito Eduardo Boigues 
ressaltou o impacto positivo 
que o projeto trará para a ci-
dade e os motoristas que uti-

lizam as vias. “Essa implan-
tação será um marco para a 
mobilidade urbana da nos-
sa região. O acesso direto ao 
município, sem precisar pas-
sar pelo retorno complica-
do e sem custos de pedágio 
para caminhões, vai facilitar 
a vida de todos e melhorar 
a logística local”, explicou. 
Boigues também agradeceu 
o apoio recebido do governo 
estadual e do deputado André 
do Prado. “Essa conquista é 
resultado de um trabalho in-

cansável e da parceria com o 
governador Tarcísio de Frei-
tas, que acreditou na impor-
tância do projeto para a nos-
sa cidade. Agradeço também 
ao deputado André do Pra-
do, que tem sido um grande 
defensor das demandas de 
Itaquaquecetuba”, concluiu. 
O início das obras é aguardado 
com expectativa, visto que a 
construção das alças prome-
te aliviar o tráfego intenso e 
fomentar o desenvolvimento 
econômico da região.

Divulgação Divulgação
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Prêmio reconhece os melhores projetos de “Alfabetização 
na Idade Certa”; Itaquá é destaque na região  

O Consórcio de Desenvolvi-
mento dos Municípios do Alto 
Tietê e Região realizou na noi-
te desta segunda-feira, 25, o 1º 
Inova Educação Condemat+, 
iniciativa que premia os me-
lhores projetos inscritos pelas 
redes municipais na temática 

“Alfabetização na Idade Certa”. 
Na categoria municípios até 
100 mil habitantes o projeto 
vencedor foi o “Aves de Mai-
riporã”, do município de Mai-
riporã. Já no grupo de cidades 
com mais de 100 mil habitan-
tes, a iniciativa que recebeu o 

prêmio foi o "Projeto Escola 
Aberta: Eu Aprendo com Você", 
da cidade de Itaquaquecetuba. 
Ao todo, 27 projetos foram ins-
critos pelas cidades de Arujá, 
Ferraz de Vasconcelos, Gua-
rarema, Guarulhos, Igaratá, 
Itaquaquecetuba, Mairiporã, 
Mogi das Cruzes, Salesópo-
lis, Santa Branca e Suzano. 
A seleção dos finalistas e a es-
colha dos vencedores foram 
realizadas por uma comissão 
formada por coordenadores 
dos cursos de Pedagogia de 
instituições de ensino da região. 

O Inova Educação 2024 contou 
com o patrocínio de Sicredi e 
Universitário Sistema Educa-
cional/Griô Educacional, e os 
apoios de Audipam, Neurobrin 
q, Sincomércio, Sinfônica de 
Mogi das Cruzes, Instituto Bra-
sileiro de Sociologia Aplicada 
(IBSA), Centro Universitário Braz 
Cubas e Universidades Guaru-
lhos (UNG), Mogi das Cruzes 
(UMC) e Piaget (UniPiaget). 
Os projetos vencedores 
O projeto Aves de Mairiporã 
tinha como objetivo desper-
tar a curiosidade das crianças 

sobre as aves que frequenta-
vam os espaços da escola. Ao 
longo do processo, as crianças 
registravam suas descobertas 
por meio da escrita espontâ-
nea, aliando meio ambiente, a 
vida animal e o aprendizado. 
Já em Itaquaquecetuba, barrei-
ras linguísticas foram rompidas 
com o Projeto Escola Aberta: 
Eu Aprendo com Você. Por 
meio de diversas atividades e 
ações da rede escolar, os mais 
de mil estudantes imigrantes 
puderam, na prática, se sentir 
mais acolhidos e valorizados, 
além do aprendizado de ou-
tras culturas e línguas que foi 
passado para todas as crian-
ças da rede pública de Itaquá. 

Homenagem
Os prefeitos que compõem o 
Condemat+ também recebe-
ram um Selo de Participação 
pelo apoio e pelas iniciativas 
positivas que desenvolvem 
para a Educação. A placa de 
reconhecimento foi entregue 
aos prefeitos Vanderlon Gomes 
(Salesópolis), Rodrigo Ashiu-
chi (Suzano), Eduardo Boigues 
(Itaquaquecetuba), Walid Ali 
Hamid (Mairiporã), Luis Camar-
go (Arujá), Caio Cunha (Mogi 
das Cruzes), Priscila Gambale 
(Ferraz de Vasconcelos) e Guti 
(Guarulhos), assim como para 
as representantes dos municí-
pios de Guararema e Igaratá. 

Divulgação Divulgação

‘PAM’ Barreto é entregue totalmente revitalizado 
à população pelo governo do prefeito Camargo 
O Pronto Atendimento 
Municipal (PAM) Barreto, 
em Arujá, recebeu nesta 
segunda-feira, 25, uma visi-
ta técnica do prefeito Luis 
Camargo, o Dr Camargo, 
acompanhado do secre-
tário municipal de Saúde, 
Leonardo Reis, com o obje-
tivo de verificar as melho-
rias realizadas na unidade.  
O local passou por uma re-
vitalização completa, infor-
mou o prefeito, com des-
taque para a nova ala de 
internação que conta com 
seis novos leitos, além de 
diversas outras benfeitorias 
realizadas e os preparativos 
para mais uma ala que está 
sendo viabilizada, objeti-
vando separar os pacien-
tes masculinos e femininos. 
"Pude conferir de perto 
diversas melhorias já im-
plementadas na unidade, 
tendo sido feita a revitali-
zação externa da área de 

internação e também na 
ala de observação, a refor-
ma do piso, novas instala-
ções dos gases medicinais, 
revisão das partes hidráu-
lica e elétrica da unidade 
e visitei ainda o setor de 
análise laboratorial, que 

é realizada no próprio la-
boratório do PAM Barre-
to, agilizando os resulta-
dos dos exames para um 
atendimento, diagnóstico 
e tratamento mais rápido 
à população", aferiu o che-
fe do Executivo Municipal.   

Exposição homenageia Mauro 
Morini, um expoente da cultura de 
Santa Isabel que faleceu em 2017  
O município de Santa Isa-
bel, por meio da Secretaria 
de Arte e Cultura através da 
Lei Paulo Gustavo, convida 
a todos para uma exposição 
em homenagem ao artista 
Mauro Morini, que se tornou 
um ícone da cidade. Com 
uma carreira que abrange 
as décadas de 80 a 2000, 
Mauro capturou em suas 
obras o bucolismo isabelense. 
A exposição, proposta por 
sua cunhada Evani Trinca 
Morini, traz um recorte emo-
cionante da trajetória desse 
importante personagem da 
cultura local. Mauro Morini, 
nascido em 19 de março de 
1931, foi publicitário, dra-
maturgo e membro ativo 
do Conselho Municipal do 
Turismo e Políticas Cultu-
rais. Ele também idealizou 
o primeiro guia turístico 
de Santa Isabel e fundou 
o Museu da Casa Rural. 

Mauro nos deixou em 5 
de dezembro de 2017, e 
nesta data marcante, a 
cidade apresenta a expo-
sição “MAURO MORINI: 
UM ARTISTA”, com cura-
doria de Emerson Bicu-
do, secretário municipal 
de arte e cultura.
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